

Solidaridad: el merendero San José continúa brindando ayuda a más de 160 niños



El merendero San José nació en el marco de la pandemia el 18 de marzo de 2021, en vísperas de San José, encontrándose con las grandes necesidades de la época y asistiendo actualmente a alrededor de 160 pequeños. Teresita Díaz, una de sus creadoras, dialogó una vez más con FM Vos (94.5) y con Diario sobre las tareas realizadas.

En este “año y medio largo de trabajo”, el merendero ha asistido a muchas personas. “Arrancamos con 27 niños y hoy tenemos 160, y han pasado más de 500 que se han ido mudando de domicilio, algunos se toman colectivos desde Cuadro Nacional para venir y

seguir asistiendo, pero la verdad es que ya no sólo le damos asistencia a los chicos del barrio, sino que se ha ido diseminando por todos lados el merendero, porque los chicos se mudan pero siguen viniendo».

Tanto ella como el resto de las personas que trabajan por el merendero, pensaron que al irse la realidad a la que llevó la pandemia, mejoraría la situación de las familias que requerían de sus servicios, pero eso no sucedió jamás.

“Pensamos que iba a ser como un tiempo de más necesidad y que luego iba a ir mermando, pero la verdad es que todo lo contrario: cada vez son más los pedidos, a veces nos venimos muy llenos, a veces nos venimos muy por el piso porque desde que llegamos hasta que nos venimos, los chicos nos piden de todo. Es como un refugio para ellos, no sólo desde la merienda sino también desde lo afectivo y desde lo material, diciéndonos ‘seño, no tengo hojas’, ‘seño, no tengo zapatillas’, ‘me hacen burla porque voy con las zapatillas rotas’.

Es como que al principio nos íbamos a enfocar en la comida, pero la situación nos fue llevando a ayudar en lo que más se pueda”, recordó y agregó que incluso se han encontrado con pequeños que les han pedido irse a vivir con ellos, pues buscan también el abrazo, el beso, el cariño en general más allá de la alimentación.

“Tratamos de que en ese poquito rato que tenemos, se haga comida y que sea también lo espiritual que es lo más importante, ya que funcionamos en una parroquia, sería como sembrar un valor”, aseguró y añadió que se requiere enseñar que no debe haber delincuencia, que hay otra manera de ser, de vivir, que hay valores y respeto.

Afortunadamente, a pesar de haber comenzado el 2022 con una realidad difícil pues los “comió la inflación”, hubo diversas campañas en las que consiguieron apoyo. Es que lo que hacen es nada menos que disfrazar la dura falta de comida en la casa de los niños, además de hacer cosas como festejar cumpleaños o pasar por situaciones como el Día del Niño. Es por eso que quien desee ayudar a terminar el año a quienes desarrollan este merendero, teniendo en cuenta Navidad y los Reyes, pueden hacerlo estando al tanto de las próximas campañas, comunicándose al teléfono 2604304830, concurriendo a la parroquia de Luján en Juan José Paso 255 (barrio Constitución) o buscándolo en redes sociales.

